



Une journée avec Gaudi

publié le 01/05/2019

Ce matin, nous avons retrouvé des enfants enchantés par leur soirée en famille puis nous sommes partis à la découverte guidée de la ville en bus. La journée étant dédiée à Gaudi, nous avons visité l'époustouflante Sagrada Familia puis le Park Guëll.

Les élèves étaient ravis. Le séjour se passe très bien sous un soleil radieux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.